



SECCIONES

EL

MI SUSCRIPCIÓN

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA | EDUCACIÓN | VIAJAR | MEDIO AMBIENTE | MUJERES | RELIGIÓN | MASCOTAS



Urgente: el planeta tuvo, con agosto, los 3 meses seguidos más calientes registrados

Por un margen considerable, el pasado mes fue el agosto más caliente desde que hay registros.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | CALOR | CRISIS CLIMÁTICA | PLANETA | CONTENIDOLIBERADO

Se

EFE
06 de septiembre 2023,
04:28 A. M.

Unirse a WhatsApp

Compartir



Seguir Medio Ambiente

Comentar

El planeta tuvo, con el pasado mes de agosto, **los tres meses consecutivos más calientes desde que existen registros**, según los datos confirmados por el servicio dedicado al cambio climático Copernicus, anunció este miércoles la Organización Meteorológica Mundial (OMM).

Por un margen considerable, el pasado mes fue el agosto más **caliente** desde que hay medidas y fue el segundo más caliente entre todos los meses, después del último mes de julio, que rompió todos los récords.



Temas relacionados

ÁFRICA 09:19 P. M.

Apoyo europeo y exigencias de la ONU a los países ricos en Cumbre del Clima de África



FRANCIA MÁRQUEZ EN ÁFRICA

04:15 P. M.

'El Sur Global va al unísono' frente a la crisis climática: Francia Márquez



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

- 🔗 [Apoyo europeo y exigencias de la ONU a los países ricos en Cumbre del Clima de África](#)
- 🔗 [Meteorólogos alertan peligro: la Dana se fucionará con el huracán Franklin en España](#)
- 🔗 [Naturaleza y calidad de vida, bajo amenaza por las especies invasoras, según informe](#)

Se ha estimado que agosto ha estado en 1,5 grados Celsius por encima de la era preindustrial situada entre 1850 y 1900, y el año 2023 se considera hasta ahora (con mediciones realizadas de enero a agosto) el segundo más caliente después de 2016.

En ambos años -2016 y 2023- se ha desarrollado **El Niño, un poderoso fenómeno climático que aumenta las temperaturas de las aguas del Pacífico** oriental ecuatorial y acentúa ciertos fenómenos meteorológicos en distintas partes del planeta, como abundantes lluvias o sequías.

Las observaciones del servicio Copernicus, financiado por la Unión Europea, indican que en el pasado agosto las temperaturas mensuales de la superficie del mar fueron las más elevadas que se hayan registrado -comparadas con cualquier otro mes del año- y se situaron en 20,98 grados.

(Lea también: [Deforestación en Amazonia brasileña cae 66 % en agosto y alcanza un mínimo desde 2018](#)).

Así, el mes pasado se excedió cada día las temperaturas récord anteriores, correspondientes a marzo de 2016.

Otro aspecto que refleja los dramáticos cambios en el clima es la reducción de la capa de hielo del Ártico, que se mantiene a un **nivel récord** bajo para esta época del año, con un valor mensual 12 % más bajo que la media.

Se trata de la mayor anomalía negativa para agosto desde que empezaron las observaciones por satélite en esa zona del planeta, a finales de los años setenta.

(Siga leyendo: [Emiratos Árabes Unidos entregará USD 4.500 millones a África para transición energética](#)).



Así, el mes pasado se excedió cada día las temperaturas récord anteriores, correspondientes a marzo de 2016.

Otro aspecto que refleja los dramáticos cambios en el clima es la reducción de la capa de hielo del Ártico, que se mantiene a un nivel récord bajo para esta época del año, con un valor mensual 12 % más bajo que la media.

Se trata de la **mayor anomalía negativa** para agosto desde que empezaron las observaciones por satélite en esa zona del planeta, a finales de los años setenta.

EFE

Más noticias

'El Sur Global va al unísono' frente a la crisis climática: Francia Márquez

La contaminación impide que los polinizadores encuentren flores

El 54 % de los latinoamericanos cree que el cambio climático les obligará a mudarse

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews



DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

Empodera tu conocimiento

IVÁN VELÁSQUEZ 07:25 A. M.

Arauca: Mindefensa rechaza reclutamiento de menores en combates del Eln y disidencias



IVÁN NAME 07:14 A. M.

'Fui el creador de la palabra parapolítica': presidente Petro le responde a Iván Name



TRASTORNOS MENTALES 06:37 A. M.

Programa de U. de los Andes pide no usar trastornos mentales para atacar al Presidente



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA MÁS CIUDADES

